

ており、乳幼児から小中高校生までを見通し教育環境の整備、経済的支援をすすめています。若者に魅力あるまちにするため、企業誘致による雇用拡大、賑わいの創出、子育て環境の整備の3点をすすめています。

質問 学力向上対策として、テスト結果を積極的に活用しているか

お伺いします。

教育委員長 テスト結果をよく分析し、学校毎に具体的に活用し学習指導の充実を期しています。学校支援としての地域の教育力との連携を一層深めてまいります。

○○奥州市農業振興について
推進による地域活性化を



おいかわ うめ 梅男
議員

質問 今日の奥州市農業は緊急事態に直面しております。生産者が再生産できる農政確立を国等に強く要請すべきであり、また市独自の支援策を実施すべきと考えます

が伺います。

市長 大変厳しい状況であり、国等に強く働きかけをしていきます。また、市独自の支援策として農家

形態別の支援やJJAと協議しながら、稲作、畜産連携での稻ワラ確保対策や素牛導入、運賃、ハウス燃料等の助成を実施します。

質問 40年も続いている減反政策を見直すべきであり、また食糧自給率を限りなく100%に近づける政策を進めるべきだと思います。

市長 米生産過剰は米価下落の原因となるので、種目別作付調整等をはかりながら農業生産拡大を進めています。

質問 農業振興策として「ほ場整備事業」は最重要施策の1つであり、暗渠排水工事を並行して施工する事が効果的であると思いますが伺います。

市長 ほ場整備事業は16地区で実施しています。暗渠工事は関係機関と受益者間との協議を進め、優良農地整備につとめます。

質問 グリーン・ツーリズムと子ども農山漁村交流プロジェクト事業を推進すべきだと思います。

市長 この事業により地域活性化や奥州市名の発信力に貢献しており、さらに事業充実に努めます。

子どもプロジェクト事業でも受け入れ準備を進めています。

教育委員長 食と農の重要性や命

の大切さを感受できる体験学習があり保護者の理解を得ながら準備を進めていきます。

○商店街の活性化と魅力あるまちづくり及びゴミの減量化対策について



かめなし 亀梨 恒男
議員

質問 中心商店街活性化のため、何よりも魅力ある商店街づくりが必要と感じます。そのために今、若者や主婦の皆さんのが声をアンケート等で率直に聞き、その声を店主の皆さん方と行政、会議所等が中心になり具体的な取り組みが重要と考えますが伺います。

市長 当市指定袋による回収は合併協定で決められたことであり、それ以外の袋（レジ袋等）でゴミを出した場合は、回収出来なくなっています。

○消防団の情報伝達や装備など体制の充実策について



すがわら 菅原 明
議員

質問 奥州市環境基本計画の最終案は、市の将来を「未来を見つめる100年循環都市・地球と共に存する奥州」とし、「ゴミを出さないために知恵を出すまち」など5つの分野別環境像を掲げています。

市長 火災発生時の消防団員への情報伝達については、順次指令シ

当市は4月1日から、家庭から排出される可燃ごみは指定ごみ袋以外回収しないということですが、環境問題として考えた場合、ゴミの排出量をどう減らすかが問題であります。高齢者、主婦など多くの方々は、リサイクルを促進し、ゴミの減量化に一生懸命に取り組んでおり、今まで通り、指定ゴミ袋でも、レジ袋による排出でも回収すべきと考えますが伺います。

市長 当市指定袋による回収は合併協定で決められたことであり、それ以外の袋（レジ袋等）でゴミを出した場合は、回収出来なくなっています。